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Agenda

Novo Fogo de Chão
 » Para os entusiastas de churrasco, 
uma novidade: o restaurante Fogo 
de Chão acabou de abrir uma nova 
unidade na beira do Lago Paranoá, 
ao lado do clube Cota Mil, no Setor 
de Clubes Esportivos Sul. Agora, é 
possível comer apreciando a bela 
vista da nossa capital.

Último dia para ir 
à Festa Junina do Iate
 » A Festa Junina do Iate Clube de 
Brasília começou na última quinta-
feira (5) e vai até hoje (8). Essa noite, 
o artista Thiago Nascimento é quem 
animará o arraiá. Quem ainda não 
aproveitou, pode adquirir ingressos 
pelo site iateclubedebrasilia.com.br. 
Para sócios, a entrada é gratuita.

Torneio de Beach Tennis 
em Brasília
 » Um dos principais eventos de Beach 
Tennis do mundo, o ITF Sand Series, 
acontece na semana que vem, de 
10 a 16 de junho, no Estádio Mané 
Garrincha. O evento está em sua 
quarta edição e recebe apoio da 
Secretaria de Esporte e Lazer do 
GDF. Para garantir os ingressos 
gratuitos e assistir ao torneio, 
acesse bilheteriadigital.com/
itfsandseriesbrasilia2024

Agenciauto 
celebra nova via
 » Hoje (8), a partir das 
11h, a Agenciauto recebe 
convidados para a cerimônia 
de lançamento da obra 
de duplicação da BR-010, 
que vai ligar a Cidade do 
Automóvel à EPIA Norte.

Ballet Clássico de São 
Petersburgo na capital
 » O Ballet de São Petersburgo 
se apresenta amanhã (9) 
no Centro de Convenções 
Ulysses Guimarães, às 19h. 
Para quem gosta de dança, 
poderá assistir ao espetáculo 
clássico Lago dos Cisnes. Os 
ingressos estão disponíveis 
no site bilheteriadigital.com

DEUS SALVE O REI
“God save the king”. Com essas palavras, a embaixadora Britânica, Stephanie Al-Qaq, 

terminou seu discurso e pediu a todos os presentes que erguessem suas taças para 
brindar o aniversariante, Rei Charles III. Ela também fez uma saudação especial ao 
convidado de honra, Cacique Raoni, chefe da tribo indígena dos Caiapós. A comemoração 
ocorreu na residência oficial da embaixadora, no Dia Mundial do Meio Ambiente. O 
coquetel foi servido no jardim da embaixada, com ilhas de bebidas e canapés. A abertura 
musical ficou a cargo da banda Fuzi Jazz, da Marinha do Brasil, e a Banda do Corpo 
de Fuzileiros Navais tocou o Hino Nacional Brasileiro e britânico. O evento acontece 
anualmente, com a intenção de fortalecer as relações entre Brasil e Reino Unido.

Estiveram presentes diversas autoridades do DF e dos mais diversos 
países. A presidente do STJ, ministra Maria Thereza de Assis Moura, o 
ministro do STE, Benedito Gonçalves, o ex-governador Rodrigo Rollemberg 
e o presidente da Poupex Valério Stumpf também atenderam ao evento.

Cacique Raoni, chefe da tribo indí gena dos Caiapó s, e a embaixadora Stephanie

Caetana Franarin e Karina Câmara
Franklin Martins, Fernando Brites, 
Thales Mendes e Marcos MoreiraAlessandra e Conceiç ã o Pinheiro
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INFRAESTRUTURA / Proprietários de novas moradias receberam as chaves do governador do DF. Ele anunciou 

O governador Ibaneis Rocha 
(MDB) visitou, ontem, a 9ª De-
legacia de Polícia do Lago Norte, 
entregou a nova Rodoviária do 
Itapoã e 576 apartamentos no Ita-
poã Parque, nos condomínios 47 
e 61 da região. Essas moradias de-
verão acomodar mais de 2,3 mil 
pessoas, de acordo com o GDF.

O chefe do Executivo local dis-
se que o Itapoã Parque “é uma 
verdadeira cidade” e que por lá 
ainda haverá “mais de 12 mil ha-
bitações a serem entregues, com 
toda a infraestrutura de saúde, 
de educação e de atendimento 
à comunidade”. As unidades que 
começarão a receber moradores 
são diferentes entre si na quanti-
dade de quartos. Umas têm dois 
e outras três, com 46 m² e 59 m², 
respectivamente. Cada condomí-
nio tem guarita, estacionamento 
e área de lazer com playground e 
churrasqueira.

As moradias entregues são 
parte um projeto maior que co-
meçou em 2020. A obra recebeu 
um investimento total de mais 
de R$ 1,7 bilhão e terá 76 con-
domínios. Os primeiros come-
çaram a ser habitados em 2022. 
Segundo o Palácio do Buriti, 
quando tudo estiver concluído, 
o complexo receberá 50 mil mo-
radores em 12.112 apartamentos 

Ibaneis disse que Itapoã Parque terá “toda a infraestrutura de saúde, de educação e de atendimento”. Ele também esteve no terminal que receberá milhares de passageiros

 » GIULIA LUCHETTA

Confira mais fotos e eventos no blog Viva Brasília. Acesse: newblogs.correiobraziliense.com.br/vivabrasilia

ARRAIAL DO PACO

A melhor época 
do ano chegou, 
especialmente, 
para Paco Britto. É 
tempo de celebrar 
seu aniversário, 
e do jeito que o 
secretário de Relações 
Internacionais 
do DF gosta: com 
uma animada festa 
junina. Na última 
terça-feira, ele 
convidou familiares 
e amigos para comemorar seus 60 anos no Arraial do Paco, 
que ocorreu no Complexo Cordel, no Park Way. Todos curtiram 
a noite com música ao vivo, barraquinhas de comida típica 
junina, touro mecânico, drinques e vinhos para aquecer 
neste friozinho. Muitos convidados ilustres marcaram 
presença, como o comodoro do Iate Clube de Brasília, 
Luiz André Reis e o ex-governador José Roberto Arruda.

DESIGN EM DEBATE

A abertura do Fórum Cidades Criativas foi marcada 
por um coquetel realizado no Espaço Oscar Niemeyer. O 
evento recebeu diversos convidados que puderam conferir 
a exposição COD Poster Brasil e um desfile do projeto 
Fios Sustentáveis, com tecidos reutilizados que seriam 
jogados no lixo. O fórum movimentou o segmento de 
design da capital na última semana e contou com diversos 
profissionais da área, inclusive, representantes de Curitiba 
e Fortaleza. A programação contou com palestras, debates, 
mesas redondas e oficinas que trataram sobre o design, 
suas múltiplas funções e como melhorar nosso dia a dia.

Secretá rio de Estado de Governo 
do DF José  Humberto Pires e o 
empresá rio Paulo Octá vioEmbaixadora Stephanie Al-Qaq e o 

ministro do STF Gilmar Mendes
Embaixadora Stephanie Al-Qaq e a 
Desembargadora do TRF-1 Gilda Sigmaringa
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Eles foram 

A secretária de 
Desenvolvimento Social, 
Ana Paula Marra, estava 
acompanhada do namorado, 
Alexandre Leal. O casal se 
conheceu no réveillon de 2023 
e não se desgrudou mais.

Ibaneis entrega 576 apartamentos
novos projetos de escolas, creches e viadutos, visitou reforma da 9ª Delegacia do Lago Norte e a nova Rodoviária do Itapoã

construídos pela Companhia de 
Desenvolvimento Habitacional 
do DF (Codhab) em parceria com 
empresas privadas.

Ibaneis disse que esse era um 
trabalho relevante como o do Via-
duto do Itapoã/Paranoá, que co-
necta a DF-250 à DF-015, inaugu-
rado em 20 de abril. “Entregamos 
há pouco tempo o viaduto e va-
mos fazer a duplicação desta via 
que passa aqui, em frente ao con-
domínio, para facilitar a vida dos 
moradores”, informou. Ele ainda 

anunciou a construção de um no-
vo condomínio no Alto Manguei-
ral. “Ontem, começamos a con-
cretagem da primeira base das 
casas lá no Alto Mangueiral, que 
será um novo bairro com 8 mil 
moradias”, detalhou.

Rodoviária

Após esse evento, o governador 
visitou o novo terminal de ônibus 
do Itapoã, na Quadra 203 da re-
gião administrativa. A rodoviária 

conta com seis baias para embar-
que e desembarque de passagei-
ros e custou R$ 5,6 milhões. A pre-
visão do GDF é de que entre 4 mil 
e 5 mil pessoas circularão diaria-
mente pela estrutura.

“Aqui, no Itapoã, nós temos fei-
to grandes investimentos: entre-
ga do Viaduto Paranoá, escolas e 
creches. Vamos fazer as últimas 
seis quadras que não tinham pa-
vimentação até o mês de agosto 
e lançar, também, a Feira Itapoã 
que é um pedido da comunidade”, 

prometeu o chefe do Executivo 
para a região administrativa.

Segurança

A agenda dele ainda incluiu a 
9ª Delegacia de Polícia — na SHIN 
3/5, do Lago Norte —, que pas-
sou por reforma e ampliação. Cer-
ca de R$ 4,5 milhões foram des-
tinados ao projeto. Entre outros 
aprimoramentos, a unidade po-
licial foi adequada a padrões de 
acessibilidade para portadores de 

necessidades especiais.
A vice-governadora Celina Leão 

(PP), que o acompanhava, lem-
brou que, desde 2019, a gestão Iba-
neis determinou que diversas dele-
gacias fossem reformadas ou cons-
truídas. “Além de a gente reabrir as 
delegacias que estavam fechadas 
por gestões anteriores, somos um 
governo que faz entregas e tem es-
se olhar pelas mulheres. Na delega-
cia do Lago Norte, temos uma sa-
la de acolhimento às mulheres ví-
timas de violência”, acrescentou.
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